

Suplemento de IMPERIO dedicado a Comarcal de BENAVENTE

NUEVA ESPAÑA

IV EPOCA. - Núm. 335
Jueves, 22 de agosto de 1957

Aquí se habla y se comenta

Por ALBERTO DEL HOYO CRUZ

Ante el Día de la Caridad

El próximo día 1 de septiembre, vísperas de las fiestas tradicionales, se celebrará en esta ciudad una vez más la Fiesta de la Caridad por antonomasia, más vulgarmente conocida por el Día del Pobre, ya que el fin que se pretende es allegar recursos al Secretariado Interparroquial de Cáritas para que por su mediación y la de las distintas organizaciones de beneficencia que lo componen, poner en práctica esas Obras de Misericordia que aprendimos en nuestra infancia, como es visitar al enfermo, dar de comer al hambriento y dar posada, no sólo al peregrino, sino a todos aquellos que hoy no tienen techo donde cobijarse.

La experiencia de años anteriores, en que por encargo del Secretariado me correspondió la propaganda escrita, me ha demostrado que no es preciso grandes llamadas y acentos patéticos al corazón generoso del benaventano animándole a su espléndida donación, entregándose a sí mismo, puesto que la caridad bien entendida es donación de sí, y en este sentido no tiene medida ni tasa. «El hombre—como ha dicho un ilustre publicista de nuestros días—necesita darse para encontrarse a sí mismo.»

Por eso, al ser nombrado por nuestro amadísimo Prelado de la diócesis para asumir la presidencia de tal Secretariado en esta

feliz ciudad, cúmpleme únicamente solicitar leal y entusiasta ayuda de los reverendos señores párrocos y encargados de capillas, Juntas de Acción Católica y Asociaciones piadosas y benaventanas todos en general para que la colecta extraordinaria anunciada para dicho día, y que tendrá únicamente en el interior de cada templo, siguiendo las normas de la Iglesia, de austeridad en tal sentido, resulte con mayor lucidez que en años anteriores, ya que las necesidades de los pobres aumentan cada día y es imposible atenderlas tal como sería nuestro deseo.

Bien es verdad que son muchas las colectas y postulaciones que a través del año llaman la atención de nuestros convecinos y de los cristianos en general. Pero no será esto por culpa también de nosotros, que vamos abandonando el ejercicio de esta virtud? Lo insinúa el profesor Jacques Leclercq en su pequeña obra acerca de la actitud del cristiano ante el dinero y ante todo lo que el dinero representa y lleva consigo.

«La devoción al pobre—dice Leclercq—era una de las grandes devociones del pueblo cristiano; pero hoy se ha perdido completamente.»

¡Qué lejos nos parecen en el tiempo aquellas costumbres de invitar a casa a los perdidosos, convidarles a comer y conversar con ellos! ¡Con qué sacrificio y resignación se acercan a los suburbios y viviendas del extrarradio aquellos que les llevan el socorro en especie o en metálico! Al pobre, al enfermo, al prisionero, al peregrino, se le profesaba una especie de culto inspirado en los pensamientos puramente religiosos—y perfectamente correcto desde el punto de vista dogmático—de que todo el que sufre representa a Jesucristo, y cuanto se haga en favor suyo se le hace también a El.

Pero la Iglesia, que es permanente y universal, no olvida la idea del servicio del prójimo y, por ende, aun en nuestros tiempos, innumerables instituciones y obras de caridad indican en todas partes la presencia del cristianismo, en las que clérigos y seglares prestan su colaboración; sin embargo, a todos, sin distinción de clases, al menos hoy día, nos recuerda el deber de dar limosna para socorrer al que lo ha de menester.

MANUEL SANTILLANA

Desde un banco del Paseo de La Mota

En el Paseo de La Mota hay inquietud, y no falta para ello fundamento. Para que ésta desaparezca urge aplicar el remedio, como sea; con sacrificio, a cualquier precio. El gran parque, que todo se lo merece. No puede Benavente contemplar impasible su lenta agonía. No ha mucho, cuando el agua salía a borbotones de la manga para llegar convertida en burbujas, por los rayos del Sol, a los tallos tiernos, a las delicadas corolas, a los tilitantes pistilos; cuando todo quedaba lavado y fresco, era el Paseo de La Mota, de mañana, remanso; en el mediodía, orgía; en la noche, embrujo, misterio.

No basta que los jardineros, que con tanta ilusión lo han cuidado todo el año, sigan también ahora visitándolo provistos de un instrumental que para nada les sirve. ¿Cómo van a igualar la santalina, si ésta está caída, seca? ¿Qué falta hace que vayan a separar de los rosales la maleza, si ha días que las rosas, desmayadas, cayeron para no volverse a levantar, y los rosales doblan ya sus varas, secas como sarmientos? Guarda, jardinero, tu instrumental: tijeras, rastillos, escuradora... ¿A qué viene aquí con todo eso? ¿Es que aun la vista de tanta hierba, seca como paja de rastrojo, sigues creyendo que con tu sola visita de contemplación puedes salvar éste de una muerte cierta? Ni tu mirar angustiado, ni tu pasar la mano por el arropado tronco de la palmera, pueden cambiar tan desesperada situación.

¿Qué vas a decir ahora, Benavente, al forastero que viene aquí expropiado a gozar de unas vistas y de una flora que no ha mucho era por todos ponderada y en grandes titulares cantada?

¿A qué venir aquí hoy, si los paseos de esto que yo no sé si con razón titulaba pequeño laborint, se hallan cubiertos de tierra cual caminos de Castilla, por donde discurrían llenas de mieses chirriantes carretas? En vano busco hoy las flores de ayer, con quien tantas confianzas tuve. ¡Vivimos juntos tantas horas! Charlamos tanto, que hubo momentos que ya no sabíamos qué decíamos. Era tanta su belleza, que las pipreaban todos; las mujeres y los hom-

bres. Como las mujeres, al verse tan lisonjeadas se cimbreaban coquetas. En una de sus confianzas me dijeron que ellas también sentían, que tenían alma. Yo ya lo había adivinado, pues cuando la luz les enviaba sus besos, sus hojas cambiaban de color y su fino tallo se estremecía.

Las ferias se acercan. Vendrán a ellas los benaventanos que alejados por sus quehaceres viven fuera de la villa, y vendrán pensando en su Mota. Para ella tengo la seguridad que ha de ser su primera visita, porque los hijos de Benavente se sienten orgullosos de ella y de ella hablan en todas partes. ¡Qué desilusión cuando se encuentren sus ojos con lo que de aquello queda!

Pronto, señores a quien completa dar solución al conflicto planteado, pronto, que el pueblo lo desea y, por conversaciones que yo he oído, está dispuesto a dar su dinero para con él salvar de una muerte cierta tanta belleza.

Que la manga-riega—como la llaman alegremente los chicos— levante cuanto antes su cuello, cual bicho rastrero, y deje caer sobre las plantas, los árboles y la tierra reseca de este paseo el remedio convertido en perlas de sus aguas cristalinas. Aun se podría salvar mucho, ha dicho el jardinero.

F. VIDAL

Servicio de incendios

El miércoles día 14, a las dieciséis horas, se recibió aviso de Villalpando de que en aquella villa un incendio estaba tomando caracteres alarmantes. Inmediatamente, nuestro Servicio de Bomberos acudió a la llamada de socorro y una hora más tarde se encontraba tratando de localizar el fuego, cosa que consiguió a las 19,30 horas.

La escasez de agua amenazaba con malograr los esfuerzos realizados; pero, afortunadamente, sobre las ocho de la tarde llegó el Servicio de Bomberos de Zamora e inmediatamente se le ofreció la colaboración necesaria al jefe de la Oficina de Obras de nuestra ciudad, señor Pastor, quien dirigió los trabajos de extinción.

La colaboración de los bomberos de la capital hizo que desde aquel momento la labor fuera más fácil y a las dos de la madrugada el fuego había sido totalmente extinguido, no habiendo que lamentar víctimas personales.

Imperio

REDACCION Y ADMINISTRACION:
JOSE ANTONIO, 3
Teléfonos 1570 - 1576

FUTBOL JUVENIL

El equipo filial del C. D. Benavente vence por 2-0 a una selección de Zamora

Hacia dos o tres meses que no veíamos jugar al Juvenil Fútbol Club, equipo filial del Club Deportivo Benavente. Y la verdad, el pasado domingo, viéndolo, evolucionar sobre el amarillo (agua, señores, agua!) césped de Los Salados, quedamos bastante sorprendidos. El conjunto que enfrenta el entusiasta joven Negro ha progresado bastante. Ya no practican aquel correr a lo loco, sin acordarse del puesto que ocupan ni de la misión a cumplir. Ahora juegan más asentados y con más clara visión de lo que debe ser el fútbol asociación. Ello nos alegra y nos induce a alentarlo a estos muchachos para que sigan con tesón y ánimo por el buen camino emprendido. Camino que, sin duda alguna, conducirá a muchos de ellos a vestir la camiseta del equipo titular.

colorados hicieron que el marcador no se moviese. Un penalty fué lanzado fuera, intencionadamente, por los benaventanos. Y con un 0-0 y muchos tragos de agua por parte de los "futboleros" finalizó la primera parte.

Después dominaron más los zamoranos, pero abusaron en demasía del regate en el área contraria y practicaron poco el tiro a puerta. Los benaventanos, en dos ligados y rápidos avances, se anotaron serdos goles (el segundo estupendo), obra del pequeño exterior izquierda, Otero. Y con el 2-0 finalizó la contienda, pues aunque los zamoranos tuvieron alguna ocasión de gol, Tofín, en hábiles intervenciones, se las malogró.

Descollaron en la selección, Pacuchi, Herminio y Zorita. El conjunto benaventano funcionó bien todo él. No obstante, es justo destacar a Marañón, Tofín, Benigno y Otero.

A las órdenes de Martínez, se alinearon así los equipos:

Selección zamorana: Herminio; Marcial, Zorita, Fuentes; Pacuchi, Luis; Antonio, Juanjo, Tofín, Chiqui y Carlos.

Juvenil F. C.: Tofín; Luis, Veturba (Benigno), Dionisio; Esteban, Marañón; Amador, Félix, Candi, De la Huerga y Otero.

GUBICHI

Un tiempo muy mal gastado

No lo hago confundiéndose, porque conozco este aserto: "siempre fué sermón perdido predicar en el desierto".

Por el asunto que abordó no me puedo confundir; se también que el mejor sermón es el que no quiere oír.

Así, pues, sin duda alguna, veo en el tema que trato que voy a hablarle a la luna, porque hablo del tabaco.

Ya sé que nada consigo y que empleo mal el rato, mas lo que aprécio lo digo, aunque me llamen chivato.

Si alguien de cual pregunta—porqué lo harán, lo presumo—es del negro, del que fumo, porque el rubio no me gusta.

El rubio ni de regalo, con lo cual de aclarar trato que no sé si es bueno o malo, ni si es caro o es barato.

Adarada ya esta fase, ¡ojitos que soy un necio. ¡Cré que al subir el precio mejorarían la clase!

Pero lo voy a comprar y lo examino y me aterra. ¡Me dieron el mismo perro y con el mismo collar!

El fumarlo no comprende por qué su precio subiera, cuando patata y madera al mismo precio se vende.

Al verlo sin fundamento, claro se está que exacerba, porque hay labor que se eleva hasta el cincuenta por ciento.

Y si hacerlo da trabajo, la materia es muy barata mientras el escarabajo no extermine la patata.

Esto nos causa sofoco y se hace insuportable, pues de tabaco fumable cualquier labor tiene poco.

El cuarterón nos enseña que donde bien estaría es en la panadería que mantenga juego a leña.

El "ideal papel trigo" es un tabaco nefasto; en las bombas de cobalto haría un papel de abrigo.

El otro ideal, el "caído", que creo que es el mejor, vendido a precio de saldo no nos harían favor.

Y siendo así las labores, dicen con placer rotundo que hoy son nuestras plantaciones las mejores de este mundo.

Con alegría de euforia dicen más y muy notable. Creo que es immejorable hasta el plantado en Segovia.

Por el caso que señalo... ¡Fumador! ¡No te da pena ver que de planta tan buena salga tabaco tan malo!

UN FUMADOR

BUZON DEPORTIVO

El fútbol juvenil

Quiero exponer en esta sección mi humilde opinión sobre el fútbol juvenil y sus problemas actuales de declinamiento por un absoluto abandono.

Es verdaderamente triste el poder comprobar que unos muchachos con unas buenas intenciones y con una verdadera y máxima voluntad se vean despreciados en círculos deportivos por motivos meramente de "mirrament" hacia otras personas que frecuentemente envuelven dentro de sus buenos modales un egoísmo tal que si el fútbol, al igual que el mar, tuviese un dios protector (me refiero a la Mitología de los griegos), se vería frecuentemente avergonzado de los estragos de los que componen el deporte más popular en los tiempos actuales. Como decía, dichas personas impiden de una manera voluntaria el desarrollo correcto y libre del juego de todo, los tiempos.

Estas personas, al igual que otras muchas, hacen que unos muchachos con fervientes deseos de ayudar a su club querido pierdan todas sus ilusiones y, lo que más importa, sigan, con el tiempo, el ejemplo de sus anteriores.

Este es el principal problema que se les presenta a los juveniles de las ciudades modestas. Creo que todos comprenden perfectamente estas líneas, las cuales, de un plano general, quiero aplicar a nuestra ciudad de Benavente.

Benavente tiene este problema, lo mismo que todas las ciudades de su rango. Pues bien, vamos a ello sin rodeos: Tenemos un Club Deportivo en categoría nacional y tenemos un equipo juvenil que está apoyado por él. Aunque económicamente no necesita apoyo,

por ahora, moralmente sí lo necesita, y eso es obra completa de la afición. ¿Por qué, señores, este desprecio que se viene notando hacia él desde su fundación? ¿Por qué tan poca afición hacia ellos?

No nos damos cuenta que si estos muchachos pudiesen vestir un día la camiseta "tomatera" no tendrían moral ni confianza en sí mismos. Hay que bajar a "Los Salados" cuando estos muchachos juegan al igual que si fuese el Deportivo, pues si él tiene mérito los juveniles no se quedan atrás.

Este abandono, tanto hacia el Juvenil como hacia nuestro querido y entrañable club, se ve por igual en nuestra ciudad, debido a que la mayoría de las personas que poseen medios más que suficientes no quieren saber nada de lo que al asunto monetario se refiere. Queremos, eso sí, tener un equipo en categoría nacional, pero no nos damos cuenta que necesita la ayuda de todos los aficionados y no aficionados que frecuentemente presuman de "su equipo" cuando son los menos indicados, realmente para aportar ni opinión ni presunción.

No quiero que se dé nadie por ofendido, pues tengo consideración muy alta de todas las personas que se pudiesen dar por ofendidos. Sólo quiero que abramos nuestros ojos, que tengamos cerrados desde hace mucho tiempo.

JOSE NEGRO NEGRO

El señor J. M. N. ha inaugurado nuestro "Buzón Deportivo", y lo ha hecho pidiendo ayuda para el Juvenil F. C., y para el Benavente. Y no le falta razón, no...

CAÑONAZOS A LA META

El C. D. Benavente comenzó los entrenamientos

El pasado miércoles, día 14, comenzó sus entrenamientos el equipo titular local. A las órdenes del "mister", Enrique, la muchachada "tomatera" empezó a "regar" con sus sudores el seco césped de Los Salados. ¡Se acabaron las vacaciones amigos!

PLANTILLA DEL CLUB "TOMATERO"

Con eso de los fichajes se ha formado un barullete de aupa. Y uno no sabe ya si Di Stéfano pertenece al Madrid o al Benavente (no te rías, lector, que si la "Saeta Rubia" no juega aquí no es por nuestra culpa, palabra). Para salir de dudas y saber la plantilla de jugadores hemos hecho una visita al amable y simpático secretario del club, Aquilino Pedrero. Y así nos ha dado estos nombres:

Porteros, Rubio, Merino y Vicente. Defensas, Sobrino, Benigno, Martínez, Gallego y Cárdeno. Medios, Infestas y Lozano. Delanteros, Amós, Rafa, Cenador, Quique y Abilio.

En total, quince jugadores. Pero, según nos sigue informando Aquilino, la Directiva tiene en tablada gestiones con otros elementos y se espera que puedan cristalizar pronto satisfactoriamente.

MERCADO SEMANAL

Al mercado semanal celebrado el día 14 de agosto concurrieron las siguientes cabezas de ganado: Caballerías mayores, 28; menores, 20. Cebones, 2; camperos, 6; lechones, 194.

Reses, 97; terneras, 3. Lanares, 439; lechazos, 4. Los precios de las reses fueron entre 13,50 a 14,50 pesetas kilo vida. Venta regular. Lechones, 175 a 4,50. Venta regular. Mulas, 40) a 6.000. Venta regular. Quincenas, 450 a 4,500. Venta regular. Asnal, 150 a 4,50. Venta regular.

La Directiva, como se ve, también está "sudando" lo suyo.

PARTIDO PARA EL PROXIMO DOMINGO

Es probable (sigue informándonos el secretario) que el próximo domingo tengamos fútbol en Los Salados. Se quiere presentar a la afición el nuevo cuadro "tomatero" frente al equipo titular de una ciudad vecina.

Sabemos que la afición está ansiosa por ver evolucionar a los muchachos del Benavente. Y ello nos parece bien, pues acudiendo en masa a estos encuentros amistosos prestarán una ayuda valiosa y necesaria al club de sus amores.

¡Hala, a amigos, preparados para "chutar"...

EL REAL VALLADOLID. A BENAVENTE?

En la Secretaría del club nos informaron también de las gestiones que se están realizando (y que, al parecer, van por muy buen camino) para lograr traer al Real Valladolid en las próximas ferias y fiestas (concretamente el día 10 de septiembre).

He ahí, si se logra, un buen número para los festejos. Y un sabroso "plato" futbolístico para la "hambrienta" afición...

HOMENAJE AL ZAGUERO ZAMORANO MANOLO

El amigo "Zabalo" ha vuelto a quemar otro "cartucho" en pro del homenaje al pundonoroso zaguero exaltético Manolo. Homenaje que en verdad está tardando ya más de la cuenta. En Manolo, jugador, anidaron siempre todas las virtudes de un buen deportista: pundonor, coraje, cariño a los colores de su pueblo, nobleza, compañerismo, deportividad y valor.

Hoy, más que nunca (por andar tan escasas esas virtudes), y para ejemplo de otros, Manolo debe ser homenajado por toda la afición zamorana.

GUBICHI

GUBICHI

Rumores no confirmados dan cuenta de que esto de la subida del tabaco ha sentado como una purga a la mayoría de la gente. Yo fumo bastante, pero no digo nada porque luego todo se sabe.

Sin embargo, si les diré, bajo palabra de honor, que hace diez años yo no tenía nada que oponer contra los indios; mas cuando me enteré que fueron ellos los que nos enseñaron a quemar tabaco, me resultaron poco simpáticos; ahora me he dado cuenta de que no me resultan absolutamente nada.

¡Hay que ver como cambiamos de pensamiento! ¿eh?

¡Piense lo que son las cosas! Hay tantos hombres que fuman como mujeres que no fuman, y tantas mujeres que fuman como hombres que no fuman. ¿Resultado? Empate mixto.

Perdonen ustedes mi machacona insistencia en el asunto tabacal pero es que se ha puesto "tan negro", que hay algunas personas que quieren emigrar a Cuba y Africa porque dicen que "por allá" vale solamente a duro la libra.

Les sugiero que se queden "aca" porque por aquellas latitudes hay a menudo unas revueltas de verdadero espanto.

No queremos que nos digan que sólo nos acordamos de Santa Bárbara cuando truena; por ello, ahora que ya se acerca la época del mundial peloteo futbolístico, hemos desplegado nuestro servicio de espionaje tratando de averiguar algo concreto sobre el arreglo del camino, o como ustedes quieran llamarlo, de acceso a "Los Salados", con resultado negativo.

Parece ser que nadie sabe "ni jota". ¡Seguramente pasará lo mismo que con el Mercado de Abastos...!

Claro está que no a todo el mundo le parece tan desastrosa dicha vía comunicativa con el deporte; si no lo creen ustedes, nada más tienen que preguntárselo a los "zapateros" y a los "limpias".

Esto de las huelgas y los boicots está a la orden del día por esos mundos de Dios; aquí, en Benavente, tenemos la más genuina representación huelguística en el Grupo Artístico "Tirso de Molina", ¿no lo sabían? Pues sí, señores y caballeros, aquí somos así de valientes. Por ello, para conservar la tradición, me atrevo a preguntar: ¿Qué sucede realmente con el Grupo Artístico?

Todos estábamos ilusionados y, ¡por qué no decirlo!, hasta orgullosos, de que Benavente contase con una nutrida representación en el arte lírico. Este conjunto, que de él al público benaventano con algunas zarzuelas, inició su carrera artística bajo muy buenos auspicios y se le auguró una gran perspectiva teatral.

De fuentes bien informadas sabemos que estuvo en embrión otra zarzuela, pero inopinadamente y sin ninguna causa natural que lo justificase, algunos miembros dejaron de asistir a los ensayos, que-

dando en la "estacada", como vulgarmente se dice, a personas que pusieron todo su corazón y entusiasmo ilimitado por este grupo que tantas satisfacciones ha dado.

No sería factible que quien tiene facultad para hacerlo citase en reunión a los componentes de este conjunto para tratar de reorganizarlo y comenzar de nuevo esas actividades musicales que tanto dicen en favor de nuestra ciudad? ¡Ahí queda eso!

Ya que anteriormente salió a relucir lo de nuestro Mercado de Abastos, les diré, muy confidencialmente, que hace cierto tiempo vino un gran amigo mío catalán, muy versado en arte, a pasar unas vacaciones a nuestra ciudad. Yo, llevado de un alto complejo informativo, le puse en antecedentes de lo que pasaba con dicho presunto Mercado de Abastecimientos. Grande fue mi sorpresa cuando me dijo que tenía mucho en común con el templo de la Sagrada Familia de Barcelona. Ante esta inesperada manifestación y como yo soy un profano en materia constructiva, estuve a punto de soltar un desafortunado grito de ¡viva Gaudí! y ¡viva el arte!; mas, cuál no sería mi decepción cuando me aclaró que la similitud entre esto y aquello no era precisamente en lo que a arte se refería, sino porque ambas eran las obras que nunca se acababan.

COMISION MUNICIPAL

Sesión de la Permanente

Bajo la presidencia del señor Alcalde, don Manuel Rojo Cadenas, y con asistencia de los tenientes de Alcalde señores Marañón Hidalgo, Martín García y Caurcel Contreras, celebró sesión ordinaria la Comisión Permanente del Ayuntamiento de esta ciudad el pasado día 14 de agosto, adoptándose los siguientes acuerdos.

Darse la Corporación por enterada de comunicación del señor concejal-secretario de la Junta Calificadora de Destinos Civiles sobre reserva de dos plazas de las tres de guardia municipal que este Ayuntamiento se propone proveer en propiedad.

Pasar a informe de la Comisión de Obras el expediente de obra ruinosa promovido por doña Pilar Martínez García.

Autorizar a doña Carmen Barreda Revilla para efectuar obras en su casa de la calle de Estameñas, número 54.

Autorizar a don Vicente Sierra Cacho para sustituir una puerta de su casa sita en el núm. 72 de Estameñas.

Autorizar a doña Felipa Espino Rodríguez, rasgar una ventana y convertirla en puerta en un local propiedad de don Pedro Marañón, sito en la carretera de Madrid-La Coruña.

Autorizar a don Germán Ferrero Cruz para reparar la fachada de su casa de la calle de Portugal.

Autorizar a don Manuel Pino Hernández para instalar una cámara frigorífica y colocar un mostrador revistiendo de azulejos en un local sito en Sancti-Spiritus.

Autorizar a don Severino Puente de Castro para reconstruir un trozo de muro propiedad de doña Pura Morán, sito en carretera de La Coruña.

Autorizar a don Santiago Pallares para efectuar obras de reparación en su casa de San Antón.

Autorizar a don Gabino Vázquez Toño para reconstruir la portada de su tienda de la plaza de Calvo Sotelo.

Darse la Corporación por enterada de escrito del señor comandante delegado de la Cria Caballar de la Zona de León, Asturias, Zamora sobre concesión de premios para el concurso de ganados que se celebrará el 11 de septiembre.

Se aprobaron diversas cuentas y facturas presentadas al cobro.

CULTOS

Novena al Santísimo Cristo de la Salud

El día 24, en Parroquia de Santa María de Renuera, dará comienzo la tradicional novena al Santísimo Cristo de la Salud.

Notas sindicales

Dentro de la presente semana tendrán lugar interesantes reuniones de las Juntas de Jefes, Jefes de Sección y Enlaces Sindicales. En ellas se tratarán asuntos y problemas relacionados con la actualidad sindical.

MOVIMIENTO DE POBLACION

Nacimientos: María Isabel Chagaeceda, Miguel Lara Mayo y Pedro Revilla Alonso.